

# 例会報告

第2761回例会報告議事録

日時 令和6年9月3日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：米山記念奨学会 奨学生

ジュリアント・デビット様

ビジター：なし

S.A.A.：梶会員

## 会長挨拶

日暮会長



先々週のガバナー公式訪問、先週の夜間親睦例会にたくさんの方にご出席いただき、ありがとうございました。親睦例会にはご家族の方にもご出席いただき、ありがとうございました。

9月はロータリーの友月間だそうです。「ロータリーの友」誌はRI機関紙とロータリー誌と30を超える地域雑誌の一員として我々の視野を拓ける機関誌となり、会員身分保持の条件として購読が義務となっています、ということをご今朝、初めて読みました。電子版であれば出先でも読めると思いますので、機会がある時にぜひ見るようにしてください。私も見るようにしていこうと思います。

8月24日(土)に藤本会員、前国際奉仕委員長と上村社会奉仕委員長と寺井幹事と自分とで奉仕プロジェクトセミナーに参加してきました。

第1部でサステナビリティ通信室長の方の「成田空港の持続可能な成長に向けて」という講演を聞いて来ました。

その次に、千葉ロータリークラブのフードバンク千葉顧問の野本さんという方の「フードロスと子どもの貧困について考える」という研修を聞きました。

2部の方では「つなぐ2790」のプレゼンテーションで、賛助クラブの募集をしていました。千葉幕張RCでフィリピン孤児院への支援、松戸中央RCはベトナム南米山学友会との共同事業、鴨川RCはカンボジアへのメガネの贈呈、という国際奉仕事業を行うので賛助として協力してくれる所をお願いしますとのことでした。

## 日暮会長より瀧日会員と村越会員に米山功労賞の表彰



8月27日の夜間例会に多くの会員の方とご家族の方に参加していただきまして、ありがとうございました。また次回、楽しい企画で開催したいと思いますので、その時はよろしく願いいたします。

本日は9月15日生まれの松本会員のお誕生祝いを行いたいと思います。



### 松本会員より

76歳ということで公三さんとかと近い年代です。私は歯科医師ですが約50年超えてしまいます。長い年月ですが、まだ頑張っています。

私の基本的な考え方は慈恵の精神です。慈悲の気持ちをもって接することです。

現在、息子がだいぶ引き継いでやっていますのですが、どういうわけかお暇はいただけず頑張っています。これからも身体が続く限り続けたいと思っています。

皆さん聞きたがるのは、どうしても投資の話になってしまいます。年数は長いです。60年くらいやっています。10年くらいは休んでいました。

今回7月12日あたりが天井で、8月5日に暴落しました。不思議なことに、私は経験がないのですが名称がついていません。普通は「リーマンショック」「コロナショック」と名称がつきます。名無しの権兵衛の暴落です。

50年くらい株をやっていた中で10回くらいは暴落を経験しました。何回も損をしています。柔道でいうと受け身です。今回もまた来たな、と。信じられないかもしれませんが、ホッとするのは。しばらくは大丈夫だな、と投資戦略をいろいろ考えることができます。いつ来るか、いつ来るかというのが一番いやです。

今回の暴落は理由がわかりません。非常に珍しい暴落です。証券マンに聞いても「ちょっとわかりません」と言います。

楽しみながら人生をこれからも生きていきたいと思っています。私を投資家みたいに言う方もいらっしゃいますが、診療の合間に株をやっています。医療人として地道にコツコツとやっていきます。



## 日暮会長より米山奨学生ジュリアント・デビット君に 米山奨学金授与



### ジュリアント・デビット君より一言

いつもご支援いただき、ありがとうございます。

## 出席委員会報告

木村(政)委員長



26名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率78.78%  
業務による欠席：荒井会員、石原会員、木村(隆)会員、福武会員、  
藤本会員、前田会員、湯下会員  
ZOOMによる出席：小野会員、古谷野会員

## 幹事報告

寺井幹事



- ・柏中央ロータリークラブのチャーターナイトは10月10日(木)17時半受付、18時点鐘でクレストホテル4階で開催されます。会費はお1人1万円。返答の締め切りが9月13日の金曜日になっています。参加希望の方は事務局まで申し出てください。
- ・ポーランド大使館ウクライナ支援の夕べのご案内です。10月22日18時半より行われます。内容は大使による講演とミニコンサートと会食があるようです。参加費は13,000円となっています。応募の締め切りは10月15日です。参加される方は事務局まで申し出てください。



台風10号の影響で屋外のイベントは中止させていただきました。アビスタの大ホールを使って室内で、子ども達の縁日、妖怪の踊りとカップ音頭を行わせていただきました。

台風が火曜日くらいから怪しくなり、水曜日の夜に中止を決定し、木曜日の5時に公式に発表させていただきました。できる限り室内でできることはやって、子ども達も多く集まり楽しくやっていただけました。

土曜日は雨も降らなくて悪くなくなっていましたので、カップ音頭の方も200人くらいでホールで踊らせていただきました。

皆様にはご協力ご協賛等いただきまして本当にありがとうございました。また来年も頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

## 卓話

ジュリアント・デビット君

今日の卓話は大学で関心を持っている科目、国際通貨と為替レート、仮想通貨について話したいと思います。

中央学院大学をなぜ選んだかということ商学部があるからです。なぜ商学部を選んだかということ、私は歴史に興味を持っていて、商学部はヒト・モノ・カネという社会や組織に役に立つ学問だからです。留学生としては広い社会の中で活かすことのできる科目だと思います。

中央学院大学の商学部には7つのコースがあります。現在、一番多く選ばれているコースは経営コースだそうで、なぜかということ一番卒業することが簡単だからだそうです。

私は個性的な勉強も学びたいと思い国際ビジネスコースを選びました。国際マーケティングや国際貿易の知識を身に付けて、できれば輸入か輸出をやりたいと思っているからです。

私は国際為替に興味を持っています。輸出入や外国送金をする時には円建てで取引できないので通貨を交換する必要があります。ドルと円、ユーロと円、ユーロとドル等があります。なぜ為替レートに興味があるかということ利益が得られるからです。

100円でドルを買い、ドルが110円になった時に円に交換すると利益が得られます。1万ドルを買えば、かなり利益が出ます。銀行に預けるより投資のような利益が得られます。

初めて誕生した仮想通貨はビットコインで、2009年に誕生し、その時ひとつのコインの価値が約30円でした。今は1千万です。

仮想通貨は手数料が無料または安いです。もしこれからこれが発展していけば、ドルをみんな使わないようになる可能性があります。

ご視聴ありがとうございました。

## 閉会の点鐘

日暮会長

松本先生、お誕生日おめでとうございます。デビット君、卓話ありがとうございました。自分も大学時代がありましたが、あんなに一生懸命勉強していたかなという思いになりました。

これで9月第1例会を終了いたします。ありがとうございました。点鐘します。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
日暮会長	松本会員 お誕生日おめでとうございます。 デビット君 卓話ありがとうございました。	1,000円
今井会員	長い間 休んでいました。	1,000円
梶会員	松本会員お誕生日おめでとうございます。	1,000円
上村(英)会員	デビット君 卓話ありがとうございました。	1,000円
木村(政)会員	松本先生おめでとうございます。 デビット君 卓話ありがとうございました。	1,000円
関根会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
寺井会員	松本先生 おめでとうございます。 デビット君 卓話ありがとうございました。	1,000円
松本会員	誕生祝い、ありがとうございました。	2,000円
村越会員	デビット君、卓話ありがとうございました。	1,000円
柳田会員	デビット君 卓話ありがとうございました	1,000円
山本会員	松本会員、お誕生日おめでとうございます。	1,000円
依田会員	第17回あびこカップまつりのご協賛ご協力ありがとうございました。	1,000円
当日計		13,000円
今期累計		83,000円

今週の表紙「湖北台団地」千葉県我孫子市湖北台7番地

高度成長期の1970年（昭和45年）に管理が開始された公団住宅（現UR）です。都心から離れているので余裕のあるレイアウトです。緑いっぱいの日当たりも良く、子どもをのびのびと健やかに育てたいと考えている方にぴったりの住まいです。すぐ隣にスポーツや憩いの場として多くの市民に親しまれている湖北台中央公園があり、近隣には交番や消防署の分署、医療施設も揃っています。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。